



# 新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、健康やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。謹んで年頭のごあいさつを申し上げます。

初めに、令和2年7月豪雨は県南部を中心に甚大な被害をもたらした。多くの尊い生命と大切な財産が失われました。あらためて、ご遺族と被害に遭われた皆さまに衷心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復旧・復興を切に願います。昨年を振り返りますと、世界中が新型コロナウイルス感染症に翻

明けましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、輝かしい新年を迎えられたことと心よりお慶び申し上げます。昨年は、新型コロナウイルスが世界的・歴史的な感染症となり、日本も例に漏れず社会や経済に大きな影響が出た一年でした。そういった中で、本市の教育は、五者(子どもたち、学校、家庭、地域、行政)の連携を具現化し、「チーム宇城」として皆さんが、確実な成果を上げられた一年でもありました。心より感謝申し上げます。

明けましておめでとうございます。市民の皆さまには、新たな希望と抱負を胸に、すがすがしいお気持ちで新年をお迎えのことと存じます。新たな年の門出に当たり、市議会を代表し、謹んでごあいさつ申し上げます。昨年は、全国的に台風の被害は少なかつたものの、7月の豪雨災害では人吉球磨などに甚大な被害をもたらした。自然の猛威を再認識させられた年でした。あらためて、犠牲になられた方々に哀悼の誠を表し、ご遺族と被災された方々に

弄された一年でした。本市でも、経済活動の自粛と生活様式の変化が求められる中、日常生活や地域経済など、社会の在りようが大きく変容しました。そこで、昨年は感染拡大防止を図りつつ経済活動を活性化させるため、2回のプレミアム付商品券と子育て応援商品券を発行しました。これは、国からのコロナ対策交付金10億円を原資に、市民の皆さまに直接還元させていたいただいたものです。今後も、皆さまと共にこの危機を乗り越えるために、市を挙げて取り組みを

昨年のコラムのテーマは「年中夢求」。24時間を自分流にデザインし、夢の実現に向かって凡事を徹底し、心身を鍛え、磨き、人生をプロデュースできる人になることの意味を込めています。その上で、夢の実現には「本気のオーラ」を出さなくては何も始まらないことを繰り返し伝えてきました。今年も、艱難の中ですが、本市が「教育のまち」となることを目指し、市民が輝き、未来を担う子どもたちが生き生きと成長してくれることを心から願っています。

心からお見舞いを申し上げます。また、感染拡大が続く新型コロナウイルスは、全世界を震撼させています。コロナ禍という目に見えない災害から身を守るため、三密の回避、マスクの着用、手洗いなどの自衛策で感染防止に向け、市民一丸となって立ち向かきましょう。議会は、市長と共に本市を支える二元代表制の一翼を担っています。執行機関に対するチェック機能を果たし、多様化する市民ニーズを的確に捉え、市政に反映することを大きな使命としています。

継続していきます。これからも、市の豊富な農産物や観光資源を生かした観光地域づくり、道路網の整備やJＲ3駅との結線など、中・長期的な視点で将来像を描き、「ちよっどいい！住みややすさを実感できる都市」の実現に向けて施策を展開してまいりますので、引き続きのご支援とご協力をお願い申し上げます。結びに、本年が皆さまにとりまして幸多き年となりますことをご祈念申し上げます。年頭のあいさつといたします。

「夢の実現」に前進する子どもたちは、かけがえのない宝です。今後も、「子どもたちの未来に触れている」という深い自覚を中心に据え、その成長を支えてまいります。今年「百折不撓」をモットーにチャレンジを続けながら、スピード感と機動力を持って施策を進め、本市の教育力を高めてまいります。今後ともご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。結びに、今年一年の皆さまのご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。年頭のあいさつといたします。

また、昨年設置した議会改革特別委員会において調査研究を進めることで、さらなる議会の活性化に取り組んでいるところです。今後、持続的に発展しながら安全・安心で住みやすく、活力と魅力に満ちた地域を目指し、そして市民の皆さまが誇りを持てる宇城市を築いていくため、議会として、より一層努力をしてまいります。結びに、市民の皆さまのますますのご健勝と幸せをお祈り申し上げます。新年のあいさつといたします。



宇城市議会議長  
石川 洋一



宇城市教育長  
平岡 和徳



宇城市長  
守田 憲史